

Aktion Mensch fördert VW Bus für die Außenwohnung

Dank der Unterstützung durch die Aktion Mensch konnte die Außenwohngemeinschaft am 14.10.2019 einen VW Caddy in Apen abholen. Die Mitarbeitenden und Bewohner der Außenwohngemeinschaft in Bad Langensalza haben sich über das neue Fahrzeug sehr gefreut.

In der Außenwohngemeinschaft leben Menschen mit kognitiven Beeinträchtigungen. Sie gestalten ihren Lebensalltag selbstbestimmt. In den Lebensbereichen, in denen sie entsprechende Assistenzleistungen benötigen stehen ihnen Mitarbeitende zur Verfügung.

Ziel des Wohnangebotes in der Außenwohnung ist es, dass die Menschen am Leben der Gesellschaft teilnehmen. Dies bedeutet, dass die Klienten zum Beispiel einmal im Jahr eine Urlaubsreise nach eigenen Vorstellungen unternehmen. Es gehört aber auch zum Alltag, dass unsere Klienten ein Kino oder an warmen Sommertagen ein Schwimmbad besuchen.

Bad Langensalza ist eine wunderschöne kleine Fachwerkstadt, aber die Region in ihrer Gesamtheit ist ländlich geprägt, daher ist das neue Fahrzeug eine große Unterstützung für die Menschen mit Beeinträchtigung in ihrer selbstständigen Lebensführung.

Die Aktion Mensch hat den Kauf des neuen Fahrzeuges mit einer Förderung in Höhe von 70% unterstützt. Möglich machen dies mehr als 4,6 Millionen Menschen, welche regelmäßig an der Aktion- Mensch- Lotterie teilnehmen. Gemeinnützige Organisationen, die eigene Ideen und Projekte umsetzen möchten, können von Aktion Mensch gefördert werden.



Weitere Informationen:

Jörg Maier, 03603 – 814209

j.maier@diako-thueringen.de

Pressekontakt:

Helene Maria Henkel, Referentin für Presse und Öffentlichkeitsarbeit,
Karlsplatz 27 – 31 99817 Eisenach, Telefon: 03691 – 260232,
h.henkel@diako-thueringen.de